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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 64 
Mutter Maria 
Diese Erdenweltbühne ist in einem fortgeschrittenen, sehr niederen Schwingungs-

element, in der Endzeit. Es sind in dieser Erdenzeit jetzt viele Gefahren allerorts.  
In eurem Seelengefüge werdet ihr gestärkt als Helfer Christi auf Erden. Als Menschenfischer 

helfet ihr mit, dass die geistige Geburt in euren lieben Nächsten, meinen geliebten Kindern, sich 
vollziehet. Ihr werdet für diese Gnaden reichlichst versorgt und stabilisiert, denn die Stabilität 
brauchet ihr, um euch aus den niederen Gebärden von Schwingungen, die der Herr der Tiefe 
schüret, emporzuschwingen und dienstbar zu sein dem Nächsten. 

Ihr sollt Sender, Liebeskraftsender, Lichtsender sein und allumfassend dieses Kraftpotenzial, 
das euch eingeschwungen wird, aussenden! Allumfassend kosmisch sollt ihr dies in eurem 
Herzen, in eurem Seelengefüge wirkend gestalten! 

In dieser bedrängenden Erdenweltlage sehen wir oftmals euer Verzagen sich ausbreiten. 
Enthaltet euch im Kleinsten wie im Großen aller Urteile, Beurteilungen, Verurteilungen, gehet 
keine Bindungen ein. Die zusammengebraute niedere Schwingung, die der Herr der Tiefe 
schüret, zieht Bindungen nach sich. Wie oft sehet ihr in eurem Umfeld Kinder Gottes, die noch 
nicht erwacht sind, und oftmals sind Schnellbewertungen, Beurteilungen oder Urteile da. Enthaltet 
euch dieser! Betet für meine so innigst geliebten Kinder! 

Entziehet euch in der Vorbereitung stets mit eurer Liebeskraft, mit den geistigen Helfern dem 
Niederen, dem Dunkel der Außenwelt. Das dient als Vorbereitung für eure zukünftigen 
Seinsebenen in der jenseitigen Welt. Das soll nicht aufgeschoben sein, lebet immer im Jetzt, 
denn ihr wisset nicht, was das Morgen bringt in dieser so sehr instabilen Weltenlage.  
(St.Josefheft 12 23-15-19) 

Jesus Christus/Gottvater 
Meine geliebten Kinder, ihr ruft nach Mir. Wie könnt ihr Mich finden, erkennen, spüren? 

Dein Herz, deine Seele sehnt sich so sehr nach Meiner Liebe, nach Meinem Licht. Deine 
Seele möchte nun aufsteigen in ein höheres Licht, in höhere Frequenzen und Bewusst-sein. 
Deine Seele weiß, dass eine Neue Zeit, ein Goldenes Zeitalter dasteht. 

Ich sage euch, wacht auf und erkennt Mein Licht, das nun täglich stärker zu scheinen 
beginnt. Dieses Licht erhellt euren Geist und bringt die Weisheit und Wahrheit in euch zum 
Schwingen. Meine geliebten Kinder, jetzt ist es so wichtig zu erkennen in euch Meinen Geist 
Gottes. 

Ihr Menschen habt mit eurem Weltengeist Weltengötter geschaffen, auf diese ihr gehört 
habt. Meine hohe Strahlenkraft wird euch erwecken, damit ihr die Wahrheit, eure wahre 
Existenz, eure Wirklichkeit erkennt. Dein kleines Ich, dein menschlicher Geist, sieht nur das 
Äußere. Ich sage euch, es ist der Schein, aber nicht das wahre Sein Gottes. 

Durch weltliche Schwingung habt ihr das Ego in euch erschaffen, das nur die Welt kennt 
und weltlich leben möchte in der niedersten Schwingung, im Leid, Streit, Neid, Hass, Wut 
usw. Und es will euch festhalten auf dieser Frequenz. Jetzt ist es Zeit, sich vom Ego zu 
trennen. Es hat ausgedient, denn diese alte Zeit ist vorbei. 

Ihr Menschen lebtet in Illusionen, in einer Scheinwelt im Außen, da eure Sinne nach 
außen gerichtet waren. Nun ist die Wende da. Erkenne Mein hohes Geistlicht in deinem 
Seelenherzen. In diesem Licht ist Weisheit, Wahrheit, das göttliche Sein, die Kraft des 
Heiligen Geistes. 

Gebt mir den Raum, dass Ich durch euch wirken kann. Lasst los vom Ego, stellt es 
hintenan und sagt: Jetzt führt mich der Christus Gottesgeist in mir. Und du wirst spüren, wie 
Mein Licht in dir zu leuchten beginnt. 

Das Ego kennt die Liebe nicht, deshalb war der Mensch lieblos, im Mangel an Liebe. Das 
Ego will sich immer in Vordergrund stellen, will seinen Willen, seine Absichten, die 
Weltenmacht leben. Das Ego gehört zur Herrschaft der Weltenmächte. Und solange du im 
Ego bist, wirst du die Liebe, also Gott in dir, nicht spüren, fühlen und begegnen. 

So halte inne und werde still, geh mit deinem Bewusstsein nach innen in dein Seelenlicht 
und verbinde dich mit deiner Seele. Schließe Frieden und gehe Hand in Hand mit ihr. Sie 
hat den Seelenplan, den Seelenauftrag, den du, o Mensch, erfüllen sollst. 
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So bringe täglich dein Ego in die Ruhe und du wirst Veränderung spüren. Es löst sich der 
Zwang, der Druck, die Unruhe, das Leid. Solange du im Außen die Erfüllung suchst und 
deine Sinne nach außen gerichtet sind, wirst du vom Ego und Verstand geführt. 

Richte deine Sinne nach innen und du findest in dein wahres Sein, in das Sein Gottes. 
Wenn du dich in deinem inneren Licht erkennst, bist du in Gott, im Licht deiner Seele und 
der Liebe. Hier ist dein wahres Zuhause – dein höheres Sein – Gott in dir und du in Gott. 

Und es beginnt die höchste Kraft Gottes zu strahlen. Du erkennst das Äußere, Weltliche, 
die Scheinwelt. Und du erkennst in dir die göttliche Lichtwelt. Du bist dann wieder das 
Wesen aus Licht und Liebe, das du immer warst. Du hast dich nur gelöst von diesem inneren 
Himmel, um irdische, weltliche Erkenntnisse zu erfahren. 

Diese Zeit ist abgelaufen und dein Aufstieg ins Licht beginnt. Das sind die zwei Welten, 
von denen Ich spreche – von einer Schattenwelt und jetzt von einer Lichtwelt. Auf der 
niederen Frequenz der Erde, 3D-Bewusstsein, warst du eingeengt im Ego. Die 
Herzfrequenz schwingt auf dem 5D-Bewusstsein lichtvoll, liebevoll, himmlisch. Hier ist auch 
der innere Himmel in dir, so wie es geschrieben steht: Der Himmel ist inwendig in Euch. 

So übe dich täglich in der Dankbarkeit, im Wohlwollen für alle, im Segen, in der 
Zufriedenheit, in guten Gedanken. Sei in deinem Seelenherz zuhause und nicht in deinem 
Kopf-Verstand. Dann steht der Geist über deinem Ego und über der Materie und du hast die 
Materie besiegt. 

Erkenne, wenn du dich von der Welt nährst, dann nährst du dein Ego. So bitte täglich um 
die göttliche Führung, göttlichen Schutz, göttlichen Beistand, damit nicht dein Ego versucht, 
deinen Tag zu bestimmen. 

Es ist wichtig, Weltliches loszulassen und sich auf Geistiges auszurichten, damit du mit 
deinem Geiste und Seele aufsteigen kannst in ein neues Bewusstsein, auf eine neue Ebene, 
in eine höhere Lichtfrequenz. 

Ihr wart Weltenmenschen und werdet zu Gottmenschen, das ist die neue Schöpfung 
Mensch. Eine neue Menschwerdung, ein lichtvoller Mensch. Und nach dieser Entwicklung 
bist du wieder ein reines Lichtwesen und das Ziel ist erreicht. So sei es! Dein Gottschöpfer, 
Gottvater und der Christus Gottes in dir. (I.N. 06.01.24) 

Jesus Christus 
Meine Geburt war der Beginn eurer Erlösung, und Meine Auferstehung der Beginn der 

Praxis hierzu. Es ist ein langwieriger und anstrengender Prozess, alles wieder in die 
Reinheit der Himmel zurückzuführen, selbst für Mich. Es wäre leichter, hätte Ich eure volle 
Mitarbeit, statt eurer Zweifel und Ängste. 

Es dient nichts und niemandem, wenn jeder nach seiner Art Einwände erhebt, statt Mir 
zu vertrauen und zu folgen. Eine geeinte Christenheit in vertrauensvoller Liebe zum Vater 
sollte die Dunkelheit von der Erde vertreiben können, – doch wie bekomme Ich euch auf 
eine Linie? Der Wille ist frei!  

So kann Ich euch nur bitten, wenn nötig auf Knien, dass ihr Mir vertraut, bedingungslos 
und in Hingabe, kann versuchen, eure Liebe zu Mir im Herzen zu mehren dadurch, dass Ich 
euch immer wieder anrühre und anspreche. 

Ich bitte euch, Meine Kinder, folgt Mir nach und vertraut Mir, Ich bin die Liebe, und Ich 
kann nur Liebe geben, ihr seid nur bei Mir in Sicherheit und Frieden! Ich liebe euch und 
möchte euch heimholen. Ich habe euch geschaffen, zu heilen und zu erlösen alles, was 
noch Materie ist, eine wahrlich große Sache.  

Ich segne euch und bitte euch: Schließt euch an dem Strom ins Licht, dem Weg der 
Erlösung, Befreiung und Freude, dem Weg der Wahrhaftigkeit und Treue, dem Weg der 
Liebe und des Heils! (Y.K. 13.01.24) 

Jesus Christus 
Das, was sich auf eurem Planeten tut, ist für viele von euch eine Herausforderung. Und 

die Tatsache, dass ihr nicht wisst, wohin der Weg geht, ist noch eine größere 
Herausforderung. Denn es bedeutet im vollen Vertrauen zu Mir und zu Meiner Führung 
euren Weg zu gehen - und das ist, angesichts der Not auf eurem Planeten, nicht immer so 
einfach, wie ihr wisst. 
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Und auch, wenn Ich immer wieder darauf hinweise, euch mit Mir innig zu verbinden, so 
sehe Ich doch, dass das auch nicht immer so einfach scheint oder ist. Denn es gibt so viele 
Ablenkungsmanöver und so vieles, was euch bewegt und beschäftigt, sodass das 
Naheliegendste immer wieder untergeht. Und das Naheliegendeste ist genau das, was Ich 
meinte: Eure Aufmerksamkeit zu Mir hinzulenken.  

Aber die Wege Meiner Kinder gehen immer wieder woanders hin. Entweder, weil etwas 
interessanter ist - oder weil die Situationen so herausfordernd sind, dass sie euch gefangen 
nehmen. Und Ich kann nicht mehr, als euch einzuladen und zu warten. 

So bringt Mir all die, die ihr liebt und von denen ihr wisst, dass sie noch weit weg sind 
von Mir, und legt sie in Meine Hände. Habt Vertrauen und Liebe. Seid da, hört zu, bietet das 
an, von dem ihr meint, es könnte hilfreich sein, respektiert den Entwicklungsstand eures 
Gegenübers und vertraut Mir, dass Ich an ihren Herzen arbeite, behutsam, voll der Liebe. 

Und so dürft ihr immer zu Mir eilen - auch mit einem: „Danke Jesus, dass du für diesen 
Bruder, für diese Schwester sorgst. Danke, dass Du diesen Bruder, diese Schwester liebst 
und immer wieder an Dein Herz nimmst.“ Und darauf dürft ihr vertrauen, dass Ich das tue - 
auch wenn ihr das nicht erkennen könnt, weil ihr meint, keine Fortschritte zu sehen. 

Es ist der Mensch in seiner Schwachheit, der genau so tut, wie er tut. Und ihr könnt nur 
bei euch selbst anfangen, euer Leben mit Mir so zu leben, dass ihr ganz innig in dieser 
Verbindung mit Mir aufgeht. Ich weiß um die Dinge auf dieser Erde aus eigener Erfahrung. 
Ich kenne die Schwächen Meiner Kinder, Ich kenne auch ihre Stärken, Ich kenne ihre Liebe, 
Ich kenne ihre Sehnsucht - wo immer sie hingeht.  

Ja, Meine Geliebten, so schenke Ich euch immer wieder von dem, was ihr braucht, was 
immer das im Einzelfall ist - aber es geht immer um die Liebe, um die Hingabe, um das 
Vertrauen, um die Freude im Herzen, Mut und Zuversicht - gerade in dieser Zeit. Ich freue 
Mich auf unseren gemeinsamen Weg. (EVO 17.01.24) 

Jesus Christus 
Auf allen Ebenen werdet ihr nun bemerken, dass die Durchführung Meiner Göttlichen 

Pläne zur Vorbereitung auf das Ordnung bringende kosmische Geschehen, das der Erde 
bevorsteht, straffer wird.  

Das betrifft in erster Linie die Menschen, die sich bewusst für diese Zeit auf Erden 
inkarniert haben. Und Ich sage euch, es sind derer sehr viele. Aber längst nicht alle haben, 
aus einem bequemen Leben im Überfluss, ihren Blick zu Mir, ihrem Himmlischen Vater, 
erhoben, so dass Mein Licht das in ihnen schlummernde Versprechen, das sie Mir vor dieser 
Inkarnation gaben, erwecken kann. 

Daher seht und erlebt ihr allenthalben, dass die Menschen vermehrt unerwarteten, teils 
heftigen körperlichen und seelischen Drangsalen ausgesetzt sind. Und ihr erlebt es an euch 
selbst. Wisset, dies ist Meine Intensivschulung, für eine von Mir ausgewählte Gruppe von 
Menschen, die Mich vor Meinem Thron einstmals selbst darum gebeten haben, sie auf 
Erden zu wecken - für den Fall, dass sie Meine leisen Rufe nicht gehört haben. Rufe, die 
Ich seit einigen Jahrzehnten durch Meine Wortverkünder ausgesandt habe. 

Habt ihr sie vernommen? Habt ihr euer Leben darauf eingestellt? Ein jeder prüfe sich 
selbst und entscheide dann: Für ein Eintreten in Meine Intensivschule ist es noch nicht zu 
spät. Wem es nun immer noch ernst ist mit seinem Versprechen, der wird auch die nun 
angezogenen Zügel, willig, ja freudig akzeptieren. 

Was einmal ein Diamant sein soll, muss aus dem Stein herausgebrochen und geschliffen 
werden. Und wieder sage Ich: Betrachtet euch selbst! Betrachtet euch im Licht Meines 
Geistes und übergebt Mir, eurem Jesus, die so erkannten Schatten zur weiteren 
Bearbeitung. Meine Geliebten, es gibt keinen Zweifel mehr daran, dass die Menschheit und 
alles zur Umwandlung Drängende in die Stufe des Ernstes eingetreten ist. 

Bleibt geduldig und still bei allem, was euch an Ungewohntem, Unerklärlichem und 
Unschönem, ja, an schier Unaushaltbarem widerfährt. Kommt mit allem zu Mir! Besprecht 
alles mit Mir in innigem Zusammensein und übergebt es Mir.  

Wer in dieser Zeitenwende als Miterlöser ausersehen ist, wird nur als Überwinder seine 
Aufgaben erfüllen können. Die Entscheidung, voll und ganz, in dem kommenden Geschehen 
auf der Seite des lichten Heeres, ja, Seite an Seite mit Meinen Engeln und mit Mir, eurem 
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Vater Jesus Christus als Heerführer, mitzugehen, liegt allein bei jedem Einzelnen von euch 
und weltweit. 

So wundert euch nicht, wenn ihr ganz neue Dinge nun tut oder lasst, sondern seht dieses 
Unbekannte als das, was euch herauslösen hilft aus überflüssigen Gewohnheiten und euch 
mehr und mehr hineinführt in ein geistiges Leben. Hört diese zärtliche Anfrage von Mir, 
eurem Jesus: Willst du, Mein Sohn, Meine Tochter, mit Mir und aus Liebe zu Mir deine für 
dieses Leben gewählte Aufgabe, erfüllen? 

Bist du bereit und willens, die sich daraus ergebenden Konsequenzen anzunehmen und 
freudig in dein Leben zu integrieren? So werde Ich dich zubereiten und ausrüsten, um Licht, 
Liebe, Segen und Heil inmitten der Dunkelheit zu sein – und geschützt in einem Kokon aus 
Meiner Liebe gehst du dann die Wege, die Ich dich führe. (I.E.K. 17.01.24) 

Jesus Christus 
Viele Meiner Kinder kommen nicht zu dem, was sie sich vorgenommen haben, denn sie 

tun zu wenig. Sie nehmen den Weg nicht ernst genug. Die Welt ist stärker, die Welt ist laut 
und bunt und zieht und drängt und schreit. Und Ich, Ich bin der Leise, der Stille, die 
Sanftmut. Ich streichle eure Herzen, während die Welt darauf schlägt. Und dieses Laute, 
dieses Lärmen und Toben der Welt - das ist euch zur Gewohnheit geworden. Ihr glaubt, 
darin das Leben zu finden, doch es ist eine Lüge. Das ist nicht das Leben, Meine Kinder. 
Mein Kind muss durch das Tal der Stille gehen; Mein Kind muss den Mut haben, die Augen 
abzuwenden von der Welt, gleich was geschieht. Schon dass ihr eure Aufgaben erfüllt im 
Irdischen, das ist notwendig und wichtig, dafür seid ihr auch hier. Doch muss Ich die erste 
Stelle einnehmen, und ihr könnt doch in der Gemeinschaft mit Mir eure irdischen Aufgaben 
erfüllen - das wisst ihr.  

Doch wenn ihr etwas mit Mir zusammen tut, wenn ihr eine Öffnung herstellt, dann greife 
Ich hinein in euer Leben, dann betrete Ich die Sphäre eures irdischen Daseins und gehe 
neben euch und mit euch. Und dann kann euch auch kein böser Geist bedrängen, denn 
niemand naht sich Mir, wenn Ich es nicht will. Dann seid ihr beschützt und behütet.  

Darum sehet die Wichtigkeit dessen, schon am Morgen euch mit Mir zu verbinden, den 
ersten Gedanken Mir zu schenken. Eure Liebe am Morgen zu beleben mit Gedanken an 
Mich, immer wieder Mir einen Blick zuzuwerfen; immer wieder euch vorzustellen, Ich gehe 
neben euch. 

Die dämonische Welt, die nun so viel Macht hat auf dieser dunklen Erde eine gewisse 
Zeit. Ich habe sie freigelassen, Ich gebe ihr den Raum, den sie braucht, um sich entscheiden 
zu können. Bei denen noch ein Gewissen vorhanden ist, da leuchte Ich hinein und gebe 
ihnen die Möglichkeit umzukehren. Doch wenige sind es nur, die sich nun noch 
zurechtbringen lassen, denn sie alle sind besessen von Machtgier. Bosheit hat ihre Seelen 
ergriffen und erfüllt und eine gewisse Zeit dürfen sie noch ihr arges Werk vollbringen.  

Und zu euch sage Ich: Wendet eure Augen und Herzen ab von diesem Tun. Richtet euer 
Leben ganz auf Mich aus. Ihr wisst, was in der Welt geschieht. Ich habe euch bereits 
mitgeteilt, wie das Böse wirken darf und dass es noch eine gewisse Zeit so ist und noch viel 
schlimmer kommen wird, als es schon ist. Doch schenkt dem nicht zuviel Beachtung, denn 
Beachtung schenken ist eine Öffnung. Ihr öffnet eine Tür damit, und durch diese Tür strömt 
immer wieder Dunkelheit. Und wenn Ich dann nicht bei euch bin, wenn ihr Mich nicht in euer 
Leben integriert habt, dann erfüllt diese Dunkelheit eure Sphäre und ihr kommt wieder in 
Not - wie es so oft der Fall ist.  

Und das betrifft nicht nur das Gebaren der Welt, sondern auch die Geschehnisse und 
Situationen eures privaten Bereichs und Umfeldes, wo es auch viele Hindernisse gibt, wo 
so viele Dinge geschehen, die ihr nicht versteht, die euch zu sehr herausfordern, die euch 
herausführen aus dem geistigen Fundament, auf dem ihr steht. Und dann steht ihr auf 
wackeligem Fundament und ihr kommt zu Fall. Deshalb ist es so wichtig, immer wieder das 
Vertrauen in Mich zu suchen und zu finden. Immer wieder hineinzugehen in diesen Raum, 
in dem Ich Mich befinde in euch, eure Hände auszustrecken, eure Herzen zu öffnen.   
(W.I. 20.01.24) 
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Jesus Christus 
Lasst uns nun gemeinsam diese Welt betrachten. Denn, was sich so auf eurem Planeten 

tut, ist ja für viele Meiner Kinder eine große Herausforderung und sie können vieles nicht 
verstehen: Wieso Menschen so sind und so mit anderen Menschen und auch mit Tieren und 
der ganzen Schöpfung umgehen? Und offensichtlich nicht erkennen, dass sie mit ihrem 
Verhalten sich selber am meisten Schaden zufügen. 

Diese Welt, dieser Planet, auf dem ihr lebt, war immer so konstruiert, dass das Gute und 
das Negative die Geschichte des Planeten beeinflusst haben und auch das Leben der 
Menschenkinder beeinflussen. Diese Dualität ist ein Teil - ein wichtiger Teil - in dieser Welt. 
Denn nur so vermögt ihr zu lernen, hinzuschauen, was sich gerade in eurem Leben tut, und 
auch Entscheidungen zu treffen für oder gegen etwas. 

Das ist ein Lernprozess, dem auch ihr unterstellt seid und der ganz wichtig ist zur 
Entwicklung Meiner Kinder - zur seelischen Entwicklung. Und das geht eben nur, wenn alles 
möglich ist - auch das Negative, auch das Böse.  

Und hier achtsam und wachsam zu sein und immer wieder hinzuschauen - was tut sich 
gerade in eurem Leben: wo sind eure Gedanken? welche Gefühle sind da? - ist besonders 
auch in dieser Zeit wichtig, aber war im Grunde immer schon wichtig.  

Daher auch von Meiner Seite diese Einladung: „Achtet genau darauf, wie ihr denkt, was 
ihr denkt, wie ihr redet und wie ihr mit eurem Nächsten - und auch den Tieren und der Natur 
umgeht“. Seid besonders achtsam bei all dem, was euch offeriert wird. Denn vieles von 
dem, was ihr hört, entspricht einfach auch nicht den Tatsachen. 

So geht segnend durch den Tag, voll Freude über Meine heilige Gegenwart in eurem 
Herzen, voll Liebe und Dankbarkeit. Denn dadurch kann vieles umgewandelt werden in 
eurer Welt, auf diesem Planeten und auch in den geistigen Welten.  (EVO 21.01.24) 

Mutter Maria 
Sorgen- und angsterfüllt blicken so viele Menschen in die Zukunft. Die vielen Kriege, 

das Ausbreiten von Gewalt, die rücksichtslose Zerstörung der Natur, die überall sich 
zeigende Rohheit gegenüber allen Lebewesen bereiten euch, die ihr euch nach Frieden und 
Gerechtigkeit sehnt, große Not. Hilflos kommt ihr euch vor, ausgeliefert den Mächtigen, 
welche nur ihr eigenes Wohlleben und die Gewinn-Maximierung im Sinn haben. 

Verzaget nicht, geliebte Menschen, sondern staunt darüber, dass trotz weltweiter 
Ausbeutung, bedrohlicher Klima-Ereignisse und unerträglicher Ungerechtigkeit so viele 
eurer Geschwister aus Himmelssphären auf die Erde zur Inkarnation drängen. 

Es ist dieses doch als positives Signal zu werten, dass eure Geschwister aus dem 
Jenseits, die sich für die gesteigerten Anforderungen auf der Erde lange Zeit vorbereitet 
haben, mutig dem Ruf Gottes Folge leisten, zu helfen in einer Zeit der großen Veränderung. 

Lasset euch nicht von bösen Geistern hemmen in eurem Willen, Gott auf der Erde zu 
dienen mit den guten Kräften, welche ihr von Ihm dafür zur Verfügung gestellt bekamt. 
Gottes geliebte Kinder seid ihr! Bei jedem Erwachen am Morgen denkt daran.  

Ihr wurdet vom Vater in diese schwierige Zeit der Wandlung gesandt. So bemühet euch, 
die guten Kräfte eurer Seele hervorzubringen. Lasset los euer weltliches Streben nach 
Besitz, Wohlstand und irdischen Annehmlichkeiten. Das alles braucht ihr in dieser so 
belasteten Zeit nicht. Es geht darum, dass ihr der Masse an bösen Kraftwirkungen eure 
göttlichen Kräfte entgegenstellt. Verbindet euch gedanklich mit uns. (S&R 22.01.24) 

Jesus Christus 
Es passiert Verschiedenstes in eurem Leben, um euch immer wieder an eure Grenzen 

zu bringen, sodass ihr erkennt, wie sehr ihr Meine Führung braucht und Hilfe braucht. Bringt 
alle an Mein Herz, von denen ihr wisst, dass sie nicht in der Lage sind, Mich mit 
einzubeziehen und ihre Not in Meine Hände zu legen.  

Und so versteht, dass nur die Herausforderungen und die Grenzsituationen euch helfen, 
innezuhalten und zu lernen, hinzuschauen, aufmerksam zu werden.  

Ja, Meine Geliebten, so ist dieser Erdenweg geprägt von verschiedenen Situationen, die 
euch zeigen, dass es noch vieles zu lernen gibt. Und dass der Weg mit Mir ein Weg der 
Hilfe ist. So kann Ich euch die Kraft schenken, die ihr braucht, und auch so manche 
wichtigen Erkenntnisse. (EVO 27.01.24) 


